



Ulasan Seri 'Willow': Kembalinya Warwick Davis dalam Sekuel Lucasfilm untuk Disney+

Description

Serial Disney+ "Willow": Pertunjukkan Semangat Baru untuk Narasi Lama

Disney akan meresmikan serial yang banyak diinginkan oleh banyak orang yang disebut "Willow" dari film aslinya yang dirilis pada tahun 1988. Film itu bukanlah film populer, tetapi Disney memutuskan untuk memberikan serial yang membawa semua unsur nostalgia dari film itu.

Penyutradaraan Ron Howard, akan membawa penonton melihat serial ini di platform Disney+. Warner Davis yang kembali berperan, akan diputar di serial ini dan disajikan dalam narasi yang lebih modern dengan fokus pada generasi berikutnya.

Berkembang Dari Film Aslinya

Awal dari serial ini dimulai dengan peristiwa dari film aslinya. Seorang petani sederhana bernama Willow berubah menjadi seorang penyihir dan bergabung dalam pertempuran dahsyat untuk melindungi seorang bayi dari kejahatan kuno. Meskipun adanya kisah ini, kabarnya key kingdom akan ditentukan oleh bahu bayi itu yang masih kecil.

Karakter dan Alur Cerita

Val Kilmer tampil di film itu, tetapi tidak di serial ini. Nama Joanne Whalley seorang pemeran penting di serial ini. Karakternya yang sekarang menjadi ratu dan ibu dari dua anak yang kuat, berperan dalam pencarian mitos yang mengharuskan mereka keliling negeri yang penuh bahaya untuk menghalangi orang jahat. Meski demikian, sang bayi Elora Danan memerankan perannya dengan baik dan akan membawa kejutan.

Penutup Cerita Telah Ada

Serial terinspirasi dari film aslinya. Menceritakan tentang pertapa Willow pandai membimbing Elora yang sudah tumbuh agar dapat menguasai kekuatannya, yang dia tampilkan sebagai satu-satunya harapan untuk menyelamatkan kerajaan. Serial ini memang bukan tentang menutupi kekosongan Kilmer, tetapi juga tentang kasih-sayang dan humor yang ditampilkan dalam pertunjukkan itu.

Pengemasan Pertunjukan

Serial “Willow” memiliki panggung yang cukup besar, seperti “Lord of the Rings. Menariknya, Elora bersama rekan-rekannya menjalani petualangan dengan dialog modern dan konten humor yang menyenangkan. Apalagi, serial ini dipimpin oleh satu showrunner, Jonathan Kasdan (pernah bekerja di “Solo”), yang telah bekerja sama dengan empat sutradara.

Kesimpulan Tidak terlalu Populer

Disney akan mulai menayangkan serial ini di Disney+ pada 30 November. Cerita “Willow” mungkin tidak akan menjadi salah satu yang sangat digemari, namun ketika diserahkan kepada masa kini, mudah untuk menikmatinya.

Ringkasan

Disney membawa kembali film “Willow” dalam bentuk sebuah seri yang akan tayang di Disney+. Cerita mengikuti awal dari film aslinya, dengan fokus pada generasi berikutnya dan masih dibintangi oleh Warwick Davis. Meskipun Val Kilmer tidak bisa berpartisipasi karena kondisi kesehatannya, Joanne Whalley kembali sebagai ratu dan ibu dari dua anak yang memainkan peran penting dalam pencarian mitos. Serial ini penuh dengan aksi, humor, dan desain produksi fantasi yang menakjubkan. Meskipun tidak layak disebut sebagai “tercinta”, “Willow” tetap menarik dinikmati. Kagum dengan serial terbaru dari Disney? Apa yang paling Anda harapkan dari seri ini?

Apa pendapat Anda tentang para aktor yang kembali dalam serial ini? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)